



令和3年11月24日(水)

学校だより 第113号

高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち つか よく き よらかな しこく 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



考えを伝える👉話す、書く、聞く！！



22日(月)は、夜半からの雨が降り続き、登校時も雨でした。気温も昨日より5度下がり、とても、寒い朝でした。しかし、子ども達は、元気に登校してきています。元気、笑顔等が、何よりもうれしいです。子ども達にもいろいろな思いがあります。少しでも、よい思い、気持ちで学校生活ができるように願っています。担任の先生方をはじめ、高槻小学校のすべての先生方の願いです。

さて、今日は、3年生と5年生で、主題研究の授業を行いました。今年度は、高槻小学校では、校内ではありますが、毎学期に1回、研究授業を行っています。先生方にも、普段の学習(授業)が大切です…と話しています。とは言え、今回、やっと、外部から講師を招いて研究授業を行うことができました。高槻小学校の取組について、成果と課題についていろいろとご示唆をいただきました。今後に生かしていきます。

【高槻小スナッフ👉お知らせしたい子ども達の様子！！ クラブ活動】

【読書・イラストクラブ】



【パソコンクラブ】



【遊びクラブ】



【校長室より👉3学期の学習参観👉音楽発表会の代替学習活動！！】

高槻小学校では、これまで、2学期の学校行事として、「学習発表会」を行っていました。その後、学習内容の精選のため、「音楽発表会」というスタイルに変更しました。しかし、コロナ禍になり、今年度も実施できません。

そのため、3学期の学習参観で、発表会的な要素を取り入れた学習活動を計画するように検討しています。学年によって、内容は様々になります。具体的な内容が決まりしだい、お知らせをいたします。高槻小学校の取組に対して、ご理解とお力添えをお願いいたします。